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Vorwort 

Dieses Heft enthält 14 berühmte Themen der Musikgeschichte von Bach bis Offenbach. Einige 
sind original für Klavier komponiert, die meisten wurden jedoch auf Grundlage der Partituren 
sorgfältig auf das Klavier übertragen. Wie auch im ersten Band, wurde jedem Stück eine jazzige 
Interpretation beigefügt, die entweder für sich alleine oder direkt im Anschluss an das „Original“ 
gespielt werden kann. Vielleicht wird dabei deutlich, dass „Klassik“ und Jazz gar nicht so weit 
voneinander entfernt sind und in den „alten“ Stücken schon vieles enthalten ist, was im Jazz 
und in jazzverwandter Musik wichtig wurde. Man stelle sich Griegs Klavierkonzert vor, an-
gestimmt auf einem Bandoneón – der Tango ist fertig, da die rhythmische Struktur im Thema 
schon enthalten ist („Tango Concertante“). Warum eignet sich Brahms‘ Ungarischer Tanz Nr. 1 
gut als Salsa („Hungarian Salsa No.1“)? Der Pfeffer ist schon drin! Manchmal erscheinen die 
Themen auch in neuem Licht: Schuberts Forelle erleidet hier kein schreckliches Schicksal, 
sondern lebt in einem munteren Ragtime fort („Fish Rag“). Bei Mozart ist die Nacht heiter 
und freundlich, in „A Black Night Music“ zeigt sie ihre dunkle Seite. 
 

Viel Freude beim Spielen! 
Uwe Korn

Preface

This volume contains fourteen well-known tunes from musical history, from Bach to Offenbach. 
Some of them were originally written for the piano; most have been arranged for the piano 
with close attention to the score. As in the first volume, a jazzy interpretation has been added 
after each piece: this can either be played alone or alongside the “original” version. Perhaps 
it will become clear that the “classics” are not so very far removed from jazz and that music 
of earlier periods contains many of the essential characteristics of jazz and jazz-related music. 
Just imagine Grieg’s Piano Concerto arranged for a bandoneón – the tango is there, with its 
rhythmic structure already contained in the theme (“Tango Concertante”). Why does Brahms’ 
Hungarian Dance No. 1 make a good salsa (“Hungarian Salsa No. 1”)? The pepper is already 
there! Sometimes these tunes appear in a new light: Schubert’s trout does not meet with a 
horrible fate here, but survives in a jolly ragtime (“Fish Rag”). For Mozart the night is cheerful 
and pleasant; in “A Black Night Music” it shows its darker side.

Have fun with your playing!
Uwe Korn

Cover: Wassily  Kandinsky
Komposition VII (Improvisation 3) (1913)
Städtische Galerie im Lembachhaus, München
© VG Bild-Kunst, Bonn 2009
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


45        
   

       
   

   3     
   

   
    



     
     

49    


  


   


  4
  

2   3    
   



     
     

54    4   1 2
   

 1       
   

     
    

   


  




     
     

59    


  
  

       
   

       
   

      

   



     
     

     
     

64   
   


cresc.

 
   

  
   

     

 


D.C. al Fine senza rep.

     
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